

DING ! DANG ! DONG !

— Mgr l'archevêque est revenu le 9 mai de Montréal avec son frère M. l'abbé Langevin, curé d'Hochelaga et quelques aspirantes pour la nouvelle congrégation des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M. I., Monseigneur, d'après l'ordre des médecins de l'hôpital de St-Boniface et de l'Hôtel-Dieu de Montréal, doit repartir bientôt pour aller se reposer en Europe durant plusieurs mois.

— Le R. P. Vézina, ancien vicaire du Sacré-Cœur de Winnipeg, a été nommé curé de Notre-Dame du Portage, à Kenora, Ont., où il est entré en fonction dimanche 10 mai.

— Le R. P. Pagé, o. m. i., de l'Alberta, a été conduit à l'Hôtel-Dieu de Montréal dans la semaine du 3 mai par le R. P. Le Vern, o. m. i., de la réserve des Pieds-Noirs.

— S. G. Mgr Emile Pascal, o. m. i., évêque de St-Albert, le Très R. P. Lacoste, o. m. i., administrateur du diocèse de Prince-Albert en l'absence de Mgr Pascal, actuellement à Viviers en France, le R. P. Ovide Charlebois, o. m. i., principal de l'école indienne du lac Canard, *Duck Lake*, et M. l'abbé Ouellette, missionnaire colonisateur pour l'Alberta, ont été les hôtes de Mgr l'archevêque durant la semaine du 10 mai.

— Les Rdes Sœurs Missionnaires Oblates du Sacré-Cœur et de Marie Immaculée ayant recueilli par aumônes et emprunt l'argent nécessaire, ont donné le contrat pour une allonge à leur maison-mère de St-Boniface. Les religieuses ont donné le contrat à celui des trois soumissionnaires qui a demandé le moins cher.

— Le Rev. Père Wladeslas Grochowski o. m. i., arrivé du Scolasticat des Oblats à d'Unefeld, près Fulda, Allemagne, est nommé assistant du R. P. Groetschel, à l'église du St-Esprit à Winnipeg, et il s'occupera avec le R. P. Kowalski du nouveau journal polonais imprimé près de l'église des allemands, à "l'œuvre de presse catholique."

— Mgr l'archevêque, que les médecins condamnent à un repos forcé, nous a quittés le 19 au soir; le 27 il s'embarquait à Montréal en route pour l'Europe. Puisse ce voyage procurer à Sa Grandeur le résultat que tous ses diocésains désirent ardemment avec lui, le complet rétablissement de sa santé! Une sollicitude toute fraternelle, qu'il nous fait plaisir de noter, a poussé M. l'abbé Hermas Langevin, curé d'Hochelaga, Montréal, et frère de notre archevêque, à faire le voyage avec Sa Grandeur.

Bon voyage et prompt retour à tous deux !

AUX PRIERES

Sœur Marie Suzanne, née Sara Grenier, des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga, à l'âge de 52 ans, après 29 ans de vie religieuse.